

洛西だより



竹の子

令和4年6月30日発行
京都市立洛西中学校
文責：校長 小林鉄男
第4号

「自立・貢献・夢さがし」～誇りをもって、自らの未来を切り拓く、たくましい生徒を育てる～



オンラインで「生徒総会」を実施！



6月10日（金）5・6校時、オンラインによる生徒総会が開催されました。開会のあいさつに続いて、本年度の生徒会活動方針「ブランコ～fly high～」が紹介されました。ひまわりプロジェクトで、福島の子どもたちに笑顔を届けること、一緒に高みを目指していくような学校づくりをすることが、具体的な活動です。次に生徒会本部と各委員会から令和3年度の活動報告、令和4年度の活動方針について説明と質疑応答が行われました。生徒会本部から令和3年度の決算報告と令和4年度の予算案の説明が行われました。そして、クラスから出された要望や意見に対して各委員会からの答弁が行われ、学級採決の結果、賛成多数で総会議案は可決されました。後半は、各クラスから学級目標の発表を行いました。各クラスは発表の仕方に趣向を凝らし、リモートでも大変盛り上りました。西京区内中学校の生徒会が合同で実施する「つながれ西京の和アンケート」にも取り組み、各自がタブレット端末でFormsのアンケートに回答しました。アンケート結果は、今学期末に開催予定の「西京支部生徒会交流会」につなげられます。生徒会を中心に、年間方針などの議案書を作成し、学級での討議を経て、生徒総会は無事終了しました。全校の皆さん之力で、それぞれの活動方針を実現できるよう、盛り上げていきましょう。



休日参観を実施しました！



6月4日（土）に、休日参観を実施しました。昨年、一昨年は中止としていたので、久しぶりの休日参観でした。今回は、感染拡大防止のため、保護者の方には2時間目と3時間目に分散して参観していただきました。保護者の皆様には感染症対策のため、教室に入っていたら人数を制限したため、廊下から見ていただいた方々も多くありました。授業後に部活動保護者会を行い、毎日の練習内容や用品の費用など、各顧問から説明しました。午後は部活動見学として、部員生徒たちの練習の様子を見ていただきました。この2年間は、保護者の方々に、生徒たちの学校生活の様子をご覧いただく機会がほとんどなく、心苦しいばかりでした。久しぶりに、たくさんの保護者の皆さんに参観いただき、生徒たちも良い表情で授業や部活動に取り組んでいたと思います。ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。



1学期期末テストが行われました！



6月22日（水）～24日（金）の3日間、1学期期末テストを実施しました。どの学年も補充学習や放課後学習に意欲的に取り組んできました。テスト学習の取組の成果を発揮しようと、贝尔とともに問題を読み込み、鉛筆を走らせていました。最後まであきらめず問題を解こうとしている姿から、自分にしっかりと向き合うことができていると思いました。

定期テストは「竹の節」と同じです。竹は節がしっかりとすれば大きく伸びます。1学期で2回の「節」となるテストに向けて頑張ったことは、必ず自分の力として蓄えられます。成長のためには、それぞれの節がしっかりとしていることが不可欠です。今後さらに成長するためには、テストの点数に一喜一憂せず、誤ったところをしっかりと理解し直すことが大切です。テストの結果から自分の課題を発見し、自分が理解できていなかったところをやり直し、弱点を克服することです。自分の夢を実現するために、コツコツと努力を積み重ねて学習をしているのだと思ってください。これからも主体的に意欲をもって学習に取り組んでほしいと思います。自らの未来を切り拓き、たくましく歩んでいきましょう。



評議・専門委員会の皆さんと教職員とでプール清掃を実施！



6月24日（金）1学期期末テストの最終日午後から、生徒会本部役員・評議員・専門委員会の皆さんと教職員が、力を合わせてプール清掃を行いました。清掃担当は、評議会・体育委員会がプール内の床磨き、文化委員会がプール内の落ち葉拾い、環境委員会・生徒会本部役員がプールサイドの磨きとプールサイドの落ち葉掃除、図書委員会がプール更衣室の掃除と水道付近の磨きを、それぞれ担当してくれました。まずトンボで泥を上手から下手へ追いやり、下手でその泥をシャベルでくい、バケツに入れ、リレー形式で泥の入ったバケツを運び、所定の位置に捨てました。かなりの重労働でしたが、皆さんのが主体的に取り組んでくれましたので、次々とプールから泥がなくなりました。次にバケツとデッキブラシを持って、プールの底や壁とプールサイドを磨いてくれました。皆さんの努力のおかげでプールがきれいになり、気持ちよく水泳学習が開始されました。ありがとうございました！



3年生 公立高校・私立高校について知る！



6月27日（月）5校時に3年生が体育館に集合し、「高校進路講話」が実施されました。洛西高校と京都成章高校の先生方にお越しいただき、お話ししていただきました。それぞれの高校のことだけではなく、公立高校と私立高校について、それぞれの特色や違いなど、写真をまじえてわかりやすく説明していただきました。蒸し暑い中での講演にも関わらず、生徒たちは高校の先生方のお話をしっかりと聞くことができました。これからいろいろな学校のオープンスクールや学校説明会などに参加をして、直接自分の「眼」で見て「耳」で聞き、自分に合う高校を決めていってください。入学後の自分の姿を想像して、できるだけ様々な情報を集めることが大切です。頑張ろう！3年生。

